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Protokoll der 4. ordentlichen Mitgliederversammlung, Donnerstag, den 

06.10.2011 

 

Treffpunkt: Cafeteria der Kita-Alte-Schule 

Beginn: 20.00 Uhr 

Ende: 22.00 Uhr 

Teilnehmer: Ivonne Tschiersch, 1. Vorsitzende 
Peter Storch, 2. Vorsitzender 
Almut Lamping, Kassiererin 
Beatrix Liebner, Beisitzerin 
Hildegard Henschel, Beisitzerin 
Mandy Heidt, Beisitzerin 

Kathrin Schneider, Mitglied 

 

Top 1 Rückblick auf das vergangene Geschäftsjahr: 

- Der Sternenabend beim Blumenhaus Wien, in Zusammenarbeit mit dem Förderverein der 

Kita Regenbogen, war für den enormen Aufwand, mit 83 Euro kein Erfolg. Daran werden wir 

nicht mehr teilnehmen. 

- Erfolge hingegen waren: die Volker Rosin Dezemberdisco (2010), der Flohmarkt, das Volker 

Rosin Konzert „Tierisch in Bewegung“ (September 2011). 

- Die Hüpfburg wurde 2 Mal verliehen und hat 90 Euro eingebracht. 

- Der „Fanshop“ mit den Kita-Logo-Klamotten läuft mäßig. 

- Bei „Logo 2 Go“ gab es anfangs eine große Bestellung, die Provision dafür bekommen wir im 

Januar 2012 auf unser Vereinskonto. 

- Über „Schulengel“ haben wir mithilfe von 8 Unterstützern eine Spendensumme von 90 Euro 

erhalten. 

- Im Dezember 2010 wurden das 1. Mal volle Kartons von „Sammel Mit“ (leere 

Druckerpatronen) weggeschickt, bis heute haben wir 138 Euro Einnahmen. 

- Weitere Einnahmen erhält der Förderverein durch Werbekunden auf unserer Homepage. 

 

Top 2 Aktuelle Aktionen: 

- Überlegung war mit dem Reisebus einen Ausflug zum Nürnberger Weihnachtsmarkt zu 

organisieren. Aufgrund hoher Kosten des Busunternehmens gestrichen. 

- Eine andere Überlegung war, die Augsburger Puppenkiste in die Adolf-Reichwein-Halle zu 

holen. Diese würden auch kommen, wollen allerdings 2-3 Übernachtungen bezahlt 

bekommen und doppelt Auftreten. Das würde uns um die 5.200 Euro kosten. Ivonne klärt 
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noch sämtliche Rahmenbedingungen ab, um zu schauen, ob sich das Ganze auch lohnen 

würde. Terminlich wäre es im Februar – März 2012 gut für uns. 

- Frankfurter Figur Theater mit Marie Louise Ritter – Frau Henschel überlegt dies als Kita-

Veranstaltung zu organisieren. 

- Flohmarkt am 01.09.2012 – Termin steht fest. 

- Es wurden auch Überlegungen gemacht, Detlev Jöcker für 2012 zu organisieren oder aber 

doch nochmal Volker Rosin als Dezemberdisco. Jeder hört sich mal im Bekanntenkreis nach 

evtl. Interesse um. 

- Krimidinner für die Eltern? - Wird erst mal beiseitegeschoben. Allen Überlegungen vorrangig 

wird die Augsburger Puppenkiste abgeklärt. 

 

Top 3 Frühstück: 

- Die Kürzung auf 5 Euro bleibt erst mal bestehen. 

- Bea testet NETTO preislich und Qualitätsmäßig. 

- Bestellung über das „Hexenhäusi“ sollte besser kontrolliert werden, letzten Monat waren es 

Ausgaben von 300 Euro. Eine Salatgurke kostet dort zum Teil 1,35 Euro, wobei noch nicht 

einmal klar ist, ob die Lieferung regional oder bio ist. Bei solchen hohen Preisen, könnte Bea 

das Gemüse auch bei ihrem Einkauf mit erledigen. 

- Zum jetzigen Zeitpunkt ist die Zahlungsmoral für das Frühstücksgeld bis auf eine Familie gut. 

 

Top 4 Bericht des Kassenprüfers: 

- Frank Wiesner, Kassenprüfer, ist nicht anwesend aber offiziell entschuldigt. 

- Er hat einen schriftlichen Bericht abgegeben, den Ivonne vorliest. Zuletzt stellt er in seinem 

Bericht fest, „dass im Prüfungszeitraum die Kassenführung sachlich korrekt verlaufen ist und 

beantragt die Entlastung des Vorstandes“. 

 

Top 5  Entlastung des Vorstandes: 

- Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde mit einstimmig „dafür“ angenommen, 

somit wurde neu gewählt. 

 

Top 6  Neuwahlen des Vorstandes: 

- Ivonne Tschiersch wurde als 1. Vorsitzende vorgeschlagen, sie nahm an und wurde mit 

einstimmig „dafür“ neu gewählt. 

- Peter Storch wurde als 2. Vorsitzender vorgeschlagen, er nahm an und wurde mit 

einstimmig „dafür“ neu gewählt. Weitere feste Aufgabe ist unsere Homepage. 

- Almut Lamping wurde als Kassiererin vorgeschlagen, sie nahm an und wurde mit einstimmig 

„dafür“ neu gewählt. 
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- Mandy Heidt wurde als Schriftführerin vorgeschlagen, sie nahm an und wurde mit 

einstimmig „dafür“ neu gewählt. Die Aufgaben der Schriftführerin werden dennoch weiterhin 

aufgeteilt. Mandy ist zuständig für die Protokolle, Almut für die Zuwendungsbescheinigungen 

und „Willkommensbriefe“ und Ivonne für die Zeitung. 

- Hildegard Henschel wurde als Beisitzerin vorgeschlagen, sie nahm an und wurde mit 

einstimmig „dafür“ neu gewählt. 

- Beatrix Liebner wurde als Beisitzerin vorgeschlagen, sie nahm an und wurde mit einstimmig 

„dafür“ neu gewählt. Sie wird weiterhin den Einkauf für das Kita-Frühstück übernehmen. 

 

Top 7  Neuwahl Kassenprüfer 

- Kathrin Schneider wurde als Kassenprüferin vorgeschlagen, sie nahm an und wurde mit 

einstimmig „dafür“ neu gewählt (für ein Geschäftsjahr). 

 

Top 8  Sonstiges: 

- Tanja Hufnagel hat einen Antrag zum Fördermitglied gestellt – es sind alle 

Vorstandsmitglieder einstimmig „dafür“. 

- Frau Henschel organisiert ein Puppentheater für 3 Jährige für Januar / Februar, wenn die 

Augsburger Puppenkiste nicht zustande kommt. Entweder über das Figurentheater oder 

Spielraumtheater. Die Vorstellung kostet etwa 350 Euro, zusätzlich Anfahrts- und 

Transportkosten, käme man auf insgesamt 500 Euro. Eine 2. Vorstellung würde zusätzlich 

250 Euro kosten.  

Der Förderverein würde die Kosten übernehmen, so dass die Kinder mit den Erzieherinnen 

gratis an einem Vormittag dorthin gehen könnten. Wenn Eltern und evtl. Geschwisterkinder 

zusätzlich mitkommen würden, müssen diese ihren Eintritt selbst bezahlen. 

- Anträge der Kita für Kostenübernahmen: Ikea Einbauküche mit Cerankochfeld, 2 Puppen und 

1 Zelt (insgesamt 194 Euro) und Seile, Bälle und ein Fachbuch (insgesamt ca. 90 Euro) – es 

sind alle Vorstandmitglieder einstimmig „dafür“. 

- Die rote und grüne Gruppe haben bisher noch nicht viel bekommen. 

- Frau Henschel überlegt, ob Kinder bedenkenlos mit Autoreifen spielen können wegen 

Schadstoffen, da diese in der Regel sehr beliebt sind. Keiner wusste wirklich bescheid, soll 

aber in Erfahrung gebracht werden. 

 

 

Unterschriften: 

Ivonne Tschiersch, 1. Vorsitzende 

 

Mandy Heidt, Schriftführerin 


